



Ostern: Besuchsregeln in den RoMed Kliniken

Beitrag

Ab Karfreitag, 7. April 2023 werden die Besuchsregeln in den RoMed Kliniken weiter gelockert. Es entfällt die Maskenpflicht und die Besucheranzahl ist nicht mehr eingeschränkt. Bei Krankheitssymptomen wie z.B. Fieber, Atemwegsinfekten oder Durchfall, sollten Angehörige und Freunde im Interesse der Patientinnen und Patienten von einem Besuch absehen.

In klinischen Risikobereichen wie z. B. Onkologie können die Regelungen abweichen, ebenso in den Fachbereichen Geburtshilfe, Kindermedizin und bei Palliativpatienten wie auch im medizinischen Einzelfall. Es wird gebeten den entsprechenden Anweisungen des Klinikpersonals zu folgen. Generell wird empfohlen, sich vor dem Patientenbesuch über die aktuellen Besuchsregeln und -zeiten der jeweiligen RoMed Klinik auf der Website www.romed-kliniken.de zu informieren.

Bericht: RoMed-Klinik – Foto: Hötzelsperger



Kategorie

1. Gesundheit & Corona

Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau
3. München-Oberbayern
4. RoMed-Klinik
5. Rosenheim